



La casa de estudios cuenta con más de 12 mil estudiantes.

Bachillerato en Ciencias y Química y Farmacia

UCSC sumará dos nuevas carreras a oferta académica 2026

La vicerrectora Lorena Gerli dijo que la apertura responde a alta demanda.

La Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) confirmó esta semana la incorporación de dos nuevas carreras de pregrado que se comenzarán a impartir el próximo año. Se trata de Química y Farmacia además del Bachillerato en Ciencias y Humanidades, impartidas en las Facultades de Ciencias y Comunicación, Historia y Ciencias Sociales.

La vicerrectora académica Lorena Gerli explicó que ambas carreras surgen como respuesta a demandas concretas del territorio: "Las dos nuevas carreras que vamos a abrir en 2026 responden a necesidades regionales. Química y Farmacia, apunta al ámbito científico; mientras que el Bachillerato en Ciencias y Humanidades, tiene

un profundo componente vocacional".

La casa de estudios detalló que en el caso del Bachillerato en Ciencias y Humanidades durará dos años, permitirá articular 30 programas académicos, y cuenta con un plan de estudios con asignaturas de matemáticas, ciencias sociales, humanidades y ciencias naturales, además de formación en pensamiento crítico, lenguaje, nivelación académica y orientación vocacional constante.

En el caso de Química y Farmacia, el programa tendrá una duración de once semestres, con un plan de estudios con base científica, y que incluirá internados en farmacia comunitaria y en distintos entornos profesionales.